

2024-06-02

## Cuauhtémoc: Inician los comicios en el sur de la CDMX

Autor: Nohemí Erosa

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/6/2/cuauhtemoc-inician-los-comicios-en-el-sur-de-la-cdmx-485520.html>

Este 2 de junio, 478,563 ciudadanos están llamados a votar para elegir alcalde en Cuauhtémoc, demarcación que en la actualidad está gobernada por Sandra Cuevas, quien tiene licencia porque contiene al Senado de la República con Movimiento Ciudadano y quien llegó al cargo gracias a la alianza del PAN-PRI-PRD.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

Aunque la alcaldía ganó en esta alianza, Cuevas rompió su relación con los partidos y se desvinculó con sus decisiones electorales en este proceso; ahora, es la activista Alessandra Rojo de la Vega la que representa a la alianza "Va por la Ciudad de México" (PAN, PRI y PRD). La empresaria y licenciada en Derecho, es conocida por su activismo en derechos de las mujeres, equidad de género y su experiencia como diputada y funcionaria pública en la alcaldía Miguel Hidalgo

Del lado de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, se encuentra Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal y quien ha estado involucrada en la política desde joven. Es licenciada en derecho por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), cuenta con una maestría en Políticas Públicas en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) y en 2021 se postuló como diputada federal por el extinto partido político Fuerza por México.

Por último, Herman Domínguez es el candidato de Movimiento Ciudadano. Es licenciado en Contaduría y ha sido funcionario público en la alcaldía Cuauhtémoc, así como asesor en la Cámara de Diputados y el Senado.

Así arranca la jornada electoral

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reporta la instalación de 663 casillas en la alcaldía Cuauhtémoc.

Brenda vino temprano a votar en la alcaldía Cuauhtémoc porque tiene que ir a trabajar y asegura que en estas elecciones espera "que haya un cambio".

Mientras espera su turno en una casilla de la alcaldía Cuauhtémoc, Alejandra asegura que viene a votar para ejercer sus derechos como ciudadana y que no impugnen "Vine temprano pensando que no iba a haber tanta gente".

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS